



Distr. general
8 de junio de 1999
Español
Original: árabe

TERCERA CONFERENCIA DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE LA EXPLORACIÓN Y UTILIZACIÓN DEL ESPACIO ULTRATERRESTRE CON FINES PACÍFICOS

Viena, 19 a 30 de julio de 1999

Resumen del documento nacional de la Arabia Saudita

1. En el documento nacional de la Arabia Saudita que se presentará a la Tercera Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Exploración y Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos (UNISPACE III) se consignan los esfuerzos que ha hecho el país por aplicar la mejor tecnología espacial a las comunicaciones, la radiodifusión directa, el intercambio de información y la teleobservación. La Arabia Saudita ha establecido el Instituto de Investigaciones Espaciales en la Ciudad del Rey Abdul Aziz para la Ciencia y la Tecnología, que tiene por objeto promover la transferencia, la elaboración y la adaptación a las condiciones locales de la tecnología espacial a fin de desarrollar los recursos humanos y naturales en consonancia con los ambiciosos planes de desarrollo del país.
2. En el documento se resumen las opiniones de la Arabia Saudita sobre la importancia de la cooperación internacional en la utilización del espacio ultraterrestre con fines pacíficos, la transferencia de tecnología y la coordinación entre todos los Estados, desarrollados y en desarrollo, así como su convicción de la necesidad de que los sistemas y redes de satélites sean compatibles, complementarios y homogéneos a efectos de que permitan utilizar mejor la tecnología espacial y contribuir de esa forma al desarrollo, el avance y el bienestar de todos los Estados del mundo.
3. En el documento se consigna también la posición de la Arabia Saudita con respecto a la Conferencia, acontecimiento que le permite ver con optimismo la utilización del espacio con fines pacíficos en el futuro y esperar que los beneficios del espacio se extiendan a todos los pueblos, que las resoluciones aprobadas por las Naciones Unidas preserven el derecho de todos los Estados al uso irrestricto del espacio y que los estudios internacionales sobre el medio ambiente se realicen con objetividad y se permita a todos los Estados, en particular los afectados por esos estudios, participar en ellos. La Arabia Saudita también hace hincapié en la necesidad de mantener el espacio al margen de las pruebas nucleares y de los conflictos internacionales y de preservarlo de cualquier acto que pudiese interferir con los satélites o provocar su destrucción.